
株式会社フィールドプランニング ２０１９年１月２９日 

派遣先責任者講習 受講者数２６名 受講者様のお声 

 

（赤字は弊所営業担当；派遣元である会員様にも嬉しい効果が出ていると思います） 

 

・非常にためになった。 

・各内容について例を出して説明して頂いたので、イメージもつきやすく分かりやすかった

です。 

・本日の内容を参考にして、社内教育を実施したいです。 

・派遣先管理台帳の内容について、必須項目がしっかり書かれているか再度確認が必要だと

分かりました。 

・派遣先管理台帳なども修正していかなければならない点があることを改めて確認するこ

とができました。 

・派遣受け入れを始めたばかりなので、やることがたくさんあることを理解できました。 

・派遣先管理台帳を作成していませんでした。早急に対応します。 

・今まで派遣元の会社担当に全て相談していたが、今回の学びで対応がスムーズになると思

う。 

・基本的な知識の整理に役立った。 

・派遣法の知識のない人に良い内容だと思う。 

・派遣法について詳しく知ることができた。 

・派遣労働者を多く受け入れているので、今回の知識を生かしたい。 

・派遣先管理台帳の整理が必要だと分かりました。 

・本日はありがとうございました。とても有意義な時間でした。 

・抵触日通知書、期間制限等、気づきがありました。早速確認したいと思います。 

・派遣契約に必要な項目や派遣先管理台帳の内容をもう一度確認し、不足しているものがあ

れば作成しようと思います。 

・定期的に受講して、最新の法規等を理解することが必要と感じた。 

・派遣先責任者だけでなく、指揮命令者や、派遣先責任者に今後なる人も受講すると有益で

あると感じた。 

・派遣先責任者の職務上の留意点が分かりやすかった。 

・派遣先管理台帳の作成、個別契約書の業務内容の中身の再確認、会社としての管理が必要

だと危惧しました。 

・抵触日通知、派遣先通知書の流れや細かい部分、派遣先管理台帳について、組織単位の考

え方、などについてが、特に勉強になりました。 

・とても分かりやすく、まだまだ学ばなければいけないことがたくさんあると思いました。 

・上司にも受講してもらいたいと感じました。 



・抵触日通知は一番に出す書類と分かりよかった。 

・派遣先管理台帳をわが社はちゃんと作成しているのか、派遣元に作らせているのではない

か（弊所注記：派遣元が作成したものをそのまま綴っているだけでは法的に正しい派遣先

管理台帳と認められません）、確認しなければならないと思った。 

・全くの初心者ですが、泉先生のお話は聞き取りやすく、分かりやすかったです。 

・実務目線で、分かりやすい講義でした。 

・派遣先管理台帳を派遣会社に作らせて、ファイリングしているだけでした。抵触日の確認

も、派遣会社任せになっていたと思います。本日の講習を踏まえて、今後の業務に生かして

いきたい。 

・自社の派遣管理の見直しが必要と感じた。 

・派遣先管理台帳はすぐにでも見直し、更新をしたいと思います。 

・理解していたつもりでも勘違いをしていたことがあったり、どうなんだろうとモヤッとし

ていたことに気づくことができた。 

・質問にも丁寧に答えて頂きありがたかったです。 

・派遣先事業所単位の抵触日について、詳しく考え方を知ることができ、良かった。 

・法律がどんどん変更されるので、その都度講習を受けて新しい情報が必要だと感じまし

た。 

・派遣先管理台帳の整備を進めます。 


